



Llaman a la 4T a ampliar reformas

MAYUMI SUZUKI

Arturo Ávila, vocero de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, afirmó que la Cuarta Transformación debe profundizar las reformas constitucionales en su siguiente etapa para ampliar derechos y consolidar el Estado de bienestar.

Al realizar un balance sobre los siete años de la llegada de Morena al poder, el legislador fue cuestionado sobre un ejercicio de autocritica.

“Yo diría que el octavo año tiene que seguir profundizando reformas constitucionales, que sigan ampliando derechos, y que sigan dando estado de bienestar”, expresó.

Ávila arribó ayer al Zócalo capitalino para participar en la concentración por los “siete años de la transformación”, donde estimó una asistencia superior al medio millón de personas.

El vocero aseguró que los resultados sociales del actual Gobierno justifican la celebración y enumeró avances en reducción de pobreza, recuperación salarial y fortalecimiento laboral.

“Un 13.4 millones de mexicanas y mexicanos salieron de la pobreza, tenemos un incremento en salario mínimo histórico, otra vez 148 por ciento acumulado... (También) llegan las



Especial

Arturo Ávila, vocero de Morena en San Lázaro

■ ■ Yo diría que el octavo año tiene que seguir profundizando reformas constitucionales, que sigan ampliando derechos, y que sigan dando estado de bienestar”.

40 horas, de forma progresiva, hasta 2030”, detalló el vocero morenista.

Sostuvo que la política social alcanza una cobertura sin precedentes, al afirmar que los programas de bienestar ya representan una proporción significativa del gasto nacional.

“Treinta y tres millones de mexicanas y mexicanas reciben transferencias directas a través de los programas sociales, casi el 10 por ciento del Producto Interno Bruto ya forma parte de los programas sociales que

ahora ya son constitucionales”, señaló.

El legislador afirmó que la reducción de desigualdad registrada en los últimos años confirma los efectos de la política económica y social de la 4T.

“Ahí está el indicador Gini, México y Canadá los países que más avanzaron en reducir la desigualdad en el mundo”, expuso.

El diputado llamó a mantener la cohesión legislativa para sostener la agenda de reformas en el siguiente periodo ordinario.